

Entrevista con el Presidente de la República de Egipto

Cuestionario a que contestó y que fué entregado al director de nuestra agencia EFE. -- En él se habla de toda la política egipcia, interior y exterior. -- Naguib quiere consolidar su amistad con España

MADRID. — Invitados por el Gobierno de Egipto el director de la agencia EFE y el de Radio Nacional, junto con un centenar de periodistas de todo el mundo, se entrevistaron con el héroe popular, general ilustre hoy Presidente de la República, Naguib. Pero la entrevista — dice don Pedro Gómez Aparicio, de quien es esta información — fué precedida de un cuestionario escrito, que Naguib contestó.

He aquí el texto al que por mi cuenta añado unas sumarias notas aclaratorias:

1.—Cumplido el primer año de la Revolución que se inició el 23 de julio de 1952 ¿cuáles son, señor presidente, las realizaciones que mejor precisan el carácter y las finalidades del Movimiento?

—El más importante de los proyectos realizados es el de la Reforma Agraria. Esta Reforma tiende a asegurar a los campesinos, que son una aplastante mayoría del pueblo, unos ingresos razonables que les permitan vivir dignamente, a la vez que eleven el nivel de su vida.

Extensión de la tierra cultivable

Por otra parte, está el gran proyecto del «Pantano Centenario», para embalse permanente. Este proyecto permitirá, tanto la extensión de la superficie agrícola en unos tres millones de fedanes como la producción de energía necesaria para el alumbrado y para la industria.

En tercer lugar, hemos comenzado nuestros trabajos de extensión agrícola en el desierto mediante la valorización de una provincia de nueva creación: la de la «Liberación».

Por otra parte, hemos promul-

Se ha reanudado la lucha en Laos

PARIS, 3.—Alto funcionarios del Gobierno francés, han dado cuenta hoy de que se ha reanudado de nuevo la lucha en el territorio de Laos, donde las fuerzas de la Unión Francesa, con las leales del Viet-Minh, combaten contra las del Viet-Nam.—EFE.

Attilio Piccioni, encargado de formar Gobierno en Italia

ROMA.—El Presidente de la República, Einaudi, ha pedido al ex vicepresidente italiano, Attilio Piccioni (cristiano-demócrata), que forme nuevo Gobierno. Piccioni ha aceptado.—EFE.

El tiempo en España

¿Tormentas?

El Observatorio Meteorológico destacado en el aeropuerto de Barajas predice que durante la semana que hoy comienza se originarán tormentas en casi la totalidad de la península, con un pequeño descenso en la temperatura. Ello es consecuencia de unos vientos que procedentes del Atlántico, entrarán en la península por el noroeste. Las masas frescas, al encontrarse con las zonas cálidas, producen inevitablemente las tormentas.

Continúan las temperaturas normales.

gado una ley para regular y estimular la inversión de capitales extranjeros en Egipto.

Todo esto va acompañado por una fuerte acción de reeducación del pueblo, con vistas a la constitución de una sociedad sana.

2.—Prácticamente dividido el mundo en dos bloques ideológicos: el comunista y el anticomunista, ¿cuál es la posición que, en relación con esos dos bloques, corresponde adoptar a las potencias integradas en la Liga Árabe?

—Nuestra política tiene por principio el mantenimiento de relaciones amistosas con todas las naciones que deseen la paz y que no traten de atentar contra nuestra independencia.

3.—Su Excelencia ha sido visitado en las últimas semanas por tres personalidades extranjeras de primera fila: el secretario norteamericano de Estado, Mr. John Foster Dulles; el primer ministro de la India; Mr. Nehru, y el primer ministro del Pakistán, Mr. Mohamed Aly. Se han atribuido a estas visitas misiones conciliadoras cerca del Gobierno egipcio ¿Podría precisar Su Excelencia hasta qué punto esas tres visitas han tenido éxito?

—Esas visitas nos han proporcionado la oportunidad para exponer claramente nuestra justa causa. No es dudoso que todas esas personalidades han sido convencidas.

Las conversaciones de Naguib con Foster Dulles se efectuaron durante el recorrido, de este último por los países del Oriente Medio; las de Nehru y Mohamed Aly, al regresar sucesivamente ambos de Londres, donde, con ocasión de la Coronación de Isabel II, asistieron a la Conferencia de Primeros Ministros de la Commonwealth. Parece que los tres coincidieron en pedir a Naguib una actitud más conciliadora respecto de Gran Bretaña con vistas a la ultimación de un acuerdo.

El mando del Oriente Medio

4.—Frente a la eventualidad de un conflicto armado entre el comunismo y el anticomunismo, y dada la importancia excepcional —estratégica, económica, política...— del Oriente Medio, ¿qué papel, en opinión de Su Excelencia, podrían desempeñar los países que integran esa zona? ¿Disponen de medios para hacer frente a esa eventualidad?

—Esta pregunta es prematura. Y yo espero que continúe reinando la paz.

5.—¿Cree S. E. en el fracaso definitivo del proyecto de un Mando militar para el Oriente Medio, complementario del Pacto del Atlántico, y del que deberían formar parte los Estados Unidos, Gran Bretaña, Francia y Turquía?

—El Tratado Árabe de Seguridad Colectiva está en camino de ser refrendado. Es el instrumento que pone, en las manos de sus signatarios, la responsabilidad de la defensa de su región.

Aunque, superficialmente, pueda no parecerlo, esta respuesta es perfectamente congruente con la pregunta y es, por añadidura, afirmativa: Naguib da por definitivamente fracasado el proyecto de un Mando del Oriente Medio, supuesto que vincula con exclusividad la defensa de esa zona en

el Pacto árabe de Seguridad Colectiva. Por los demás, el reforzamiento —la puesta en ejecución, mejor— de ese Pacto viene siendo demorado: aplazada dos o tres veces ya la reunión de los jefes de Estado Mayor de los Ejércitos árabes, ahora ha sido fijada para la segunda quincena de septiembre.

Un Pacto del Mediterráneo

6.—Independientemente del proyectado Mando del Oriente Medio, se ha hablado de la posi-

bilidad de constituir un bloque o una alianza, incluso militar, de las naciones mediterráneas. Caso de ser conveniente y realizable, ¿qué estructura, qué extensión y finalidades debe tener ese Pacto del Mediterráneo?

—Nosotros hemos concentrado todas nuestras energías en la realización de nuestra completa independencia y de nuestra soberanía. Cualquier otra cuestión vendrá después.

(Continúa en 3.ª página)

Los alemanes orientales se sublevan contra los rojos

La Policía comunista cierra los accesos a la capital

Pese a las restricciones en el tráfico, 30.000 personas recogieron ayer alimentos en la zona norteamericana

BERLIN.—Nuevos disturbios entre la Policía roja y la población del sector oriental de Berlín se han producido en Magdeburgo, Koenigwusterhaus, Lowenberg y otros empalmes ferroviarios.

La Policía comunista detuvo todos los trenes que marchaban en dirección a la ciudad, comprobando documentos de identidad y ordenando a los viajeros que se bajasen de los trenes si no podían demostrar que no iban a Berlín occidental para recoger papuetes de viveres. También registró la Policía comunista todos los trenes procedentes de Berlín, y se incautó de todos los paquetes con viveres.

Los trenes de larga distancia fueron detenidos en las estaciones fuera de la frontera de la ciudad.—EFE.

Barricadas en las carreteras

BERLIN.—La Policía roja ha levantado barricadas en todas las carreteras que conducen a Berlín, a unos 30 kilómetros de la ciudad. Todos los viajeros son detenidos e interrogados acerca de su destino. La Policía requisaba también todos los paquetes que encierran alimentos.—EFE.

Cierre de acceso a Berlín

BERLIN.—Los comunistas han cerrado los accesos a Berlín desde la zona soviética circundante. Los iracundos alemanes que trataban de adquirir viveres en la zona occidental han tenido algunos encuentros con la Policía roja, principalmente en la estación de Potsdam, donde se habían producido ya algunos incidentes a primera hora de la mañana.—EFE.

30.000 personas recogen viveres

BERLIN.—A causa de las restricciones en el tráfico con el Oeste impuestas por las autoridades comunistas sólo unas 30.000 personas de la zona oriental llegaron esta mañana al sector occidental para recoger alimentos. Han tenido que utilizar el «Metro» o marchar a pie.—EFE.

Encuentros con la Policía roja
BERLIN.—Los alemanes orien-

tales que buscan alimentos en los sectores occidentales de Berlín se enfrentaron con la Policía roja a consecuencia de la prohibición de las autoridades comunistas de que pudieran utilizar el ferrocarril para estos fines.

Las noticias recibidas en Berlín occidental dicen que más de mil alemanes orientales agrupados en el exterior de la estación de Potsdam esta mañana trataron de asaltarla cuando se enteraron de la prohibición. Unos cincuenta policías orientales armados con fusiles trataron de rechazar a la multitud. Las autoridades occidentales dicen que los «hambrientos alemanes del Este» insultaron a los policías rojos y se mofaron de ellos.

La prohibición comunista de viajar en ferrocarril hacia el Oeste casi ha paralizado la inundación de mercados en Berlín occidental.—EFE.

Siguen rebelándose los alemanes orientales contra los comunistas en varias ciudades de la zona por ellos dominada

En Chemnitz, incendiaron el edificio del Gobierno y otros centros oficiales

BERLIN, 3.—Los alemanes orientales, se han rebelado de nuevo contra los comunistas, los cuales habían bloqueado las carreteras y medios de acceso al sector occidental, para impedir la recogida de alimentos enviados por el presidente de los Estados Unidos, Eisenhower, destinados a mitigar el hambre de los dieciocho millones de alemanes residentes en la zona dominada por los rojos.

Se sabe que, por lo menos en las ciudades de Chemnitz, Meseburgo y Olga, se han registrado serios encuentros con la policía, y que, los disturbios, se extienden rápidamente a otras poblaciones y vías de comunicación de la Alemania oriental, según noticias facilitadas por varias personas que pudieron burlar el bloqueo impuesto por los comunistas y llegar al Berlín occidental.

AVILA=GIBRALTAR



La leyenda nos habla de las columnas de Hércules con los nombres de Avila en la costa mauritana y Calpe en España. Y que Alcideo, hijo de aquel semidiós mitológico, fundó nuestra Ciudad con el nombre de su madre y del peñón que se opone, el Estrecho por medio, al Gibraltar de hoy. Avila, peñón de espíritu,

quiere en este 4 de agosto de 1953 enviar un mensaje, bandera frente a bandera, a lo que representa la que ondea en Gibraltar desde 1704. Es el mensaje de una canción que aprendimos de pequeños y que encierra el sentimiento de la nación española respecto a una situación histórica, jamás reconocida como justa: «España fué la nación que más lauros conquistó. Por la tierra y por mar extendió su autoridad. Al grito sacrosanto de Castilla y Aragón, clavaba en lo más alto su glorioso pabellón... La bandera inglesa en el peñón de Gibraltar, qué vergüenza da!... Todo el mundo sabe que era invencible el Peñón. Hoy es del inglés por la traición...»

Siempre hemos sentido los españoles vergüenza de que nuestro suelo se halle como mutilado en su límite marítimo. La historia nos ha enseñado que solamente la traición pudo arrancarnos en beneficio ajeno ese pedazo de tierra que nuestra Isabel «La Católica», la nuestra, dejó encargo de que nunca fuera enajenado. Sabemos de una lucha de sucesión entre dos casas que radicaban en el extranjero. Sabemos de la conducta impía de los ingleses que tomaron partido por el Archiduque Carlos e hicieron con esa conducta irreligiosa que los españoles se inclinaron por Felipe «El Animoso». Sabemos que el Peñón fué defendido y entregado no a Inglaterra, sino al Archiduque pretendiente. Y sabemos que Inglaterra se lo apropió contra toda razón y justicia que no puede avalar el Tratado de Utrech, ni todos los Tratados internacionales juntos. Y desde entonces para nosotros Inglaterra sigue siendo la de la otra Isabel, la del pirata Drake, la enemiga de España en Trafalgar, la pérdida Albión de Vázquez de Mella. Y este es el sentimiento de todos los españoles a una. Podrán las sectas masónicas inglesas conseguir escisiones entre los españoles; pero un sentimiento nos unirá siempre al conjuro de un nombre y este nombre es Gibraltar, unidos si se quiere en ese sentimiento de aversión cuando se rompiera en España la unidad que representa el otro nombre: Avila, cuna de la Madre de los Espirituales que todos los españoles, como Alonso Quijano «El Bueno», queremos ser, fieles también a la Iglesia Católica.

Los españoles anhelamos, no obstante, mirar a Inglaterra de otro modo y establecer con esa nación poderosa, que tanto ha contribuido con España a esparcir por el mundo la cultura y la civilización, relaciones amistosas. El Peñón de Gibraltar —el viejo Calpe— no tiene ya en nuestros días el valor estratégico que pudo valer para excitar las ambiciones inglesas. En cambio tiene para los españoles el mismo valor moral que tuviera en el pensamiento de nuestra Reina Católica mirándole desde Avila. Franco nos ha dicho en ocasión solemne que es fruto que caerá maduro cuando menos se piense. Quítese el obstáculo y celebremos gozosos en labor común ambos pueblos por la paz el abrazo de Avila-Calpe.

Reeh, insiste en que su Gobierno fué aprobado por las Naciones Unidas en 1948 y no admitirá nuevas elecciones

También en vísperas de la visita de Foster Dulles, reitera su decisión de rechazar cualquier partido comunista o aún al mismo

Se espera que los comunistas no acepten ningún plan que no les dé la suficiente influencia en Corea

SEUL, 3.—En vísperas de la llegada a esta capital, del secretario de Estado norteamericano,

Siguen rebelándose los alemanes orientales contra los comunistas en varias ciudades de la zona por ellos dominada

En Chemnitz, incendiaron el edificio del Gobierno y otros centros oficiales

En la población de Chemnitz, los amotinados incendiaron el edificio del Gobierno y otros locales oficiales. A ciento cincuenta kilómetros de Berlín, la policía comunista sostuvo un encuentro armado con un grupo de trabajadores de unas fábricas, que se proponían seguir la «marcha del hambre» hacia el Berlín oriental.—EFE.

Declaraciones de Dulles, antes de partir para Corea

WASHINGTON, 3.—Antes de partir para Extremo Oriente, el secretario de Estado norteamericano, Jonh Foster Dulles, ha facilitado una declaración, en la que, entre otras cosas, dijo, la lucha en Corea ha llegado a su fin, y añadió:

«Ahora comenzamos la segun-

Foster Dulles, en los círculos competentes de Seúl, se pone de relieve que la posición adoptada por el Presidente de la República de Corea del Sur, expresa de un modo concreto que rechazará cualquier plan que proponga elecciones en todo el país, por considerar que su Gobierno es el único legalmente reconocido ya que fué aprobado precisamente por las Naciones Unidas, en el año 1948. También rechazará cualquier partido comunista o procomunista en el país.

En los citados círculos competentes, se pone también de manifiesto que se espera que los comunistas no aceptarán en modo alguno las demandas del Presidente surcoreano, Reeh, y que los mismos, rechazarán cualquier plan que no les dé la suficiente influencia en el país, ni mucho menos se encontrarán dispuestos los comunistas a abandonar Corea del Norte, ahora que están en ella sólidamente constituidos.—EFE.

da fase de nuestra tarea: la consecución de una paz con justicia. El hecho de que vaya a celebrarse conferencias con el Presidente Reeh no excluye que se admitan las opiniones de otras naciones interesadas. Nuestros aliados y nosotros estamos de acuerdo en que Corea debe ser unificada.

Espero y creo que la camaradería de nuestras dos naciones —dijo refiriéndose a Corea— en la guerra será ahora una amistad más estrecha en la paz.—EFE.



DIALOGO AL VUELO

Entre muchachas de la colonia veraniega. —De modo, que el paseo este año, como los anteriores, en el Mercado Grande? —Con rifa, música cinematográfica, tierra y mucho polvo, coros de murmuradores en los corros de las sillas de la Casa de Misericordia, algún que otro cadete de la Academia de Administración Militar, pocos chicos casaderos y una nube de chiquillos revolcándose en el suelo. —¿Días de moda? —Suprimidos por la ausencia de la Banda Municipal cuyos conciertos han cesado porque el Ayuntamiento no tiene un «cuarto» para pagarlos. La única distracción que había. Aquí, hija, no venimos porque nos llamen y atraigan sino a pesar de que nos rechacen y nos bufen las amas de casa abulenses que dicen que más vale que no viniéramos, pues nuestra venida encarece las cosas de comer. ¿Teatro, reuniones, toros, fiestas? De Teatro dicen que un tal Balmaña debutará mañana con su mesnada. Reuniones, las de parejas en el Grande. Toros, hasta ahora nadie se acuerda de aquellas becerradas tan espléndidas que se llamaban del «Gran Pensamiento» en que lucían su belleza las chicas y su garbo los jóvenes de Avila y Madrid. Toros los que los chiquillos corren en el Mercado. Pinacho, el del cine, se larga a Valladolid. Dice papá que el Ayuntamiento de aquí es una empresa para explotar el tedio y aburrimiento de los de Avila e «islas adyacentes».

Se vende paja

Alba de Tormes. Galisancho. Dehesa de Cártala. (Salamanca)

Se vende camión marca «Dodge», 22 HP., bien calzado y a toda prueba. Para tratar con Petronilo y Policarpo, en Nava de Arévalo (Avila).

Vendo (HORCH) desca-potable o cambio con facilidades de pago.—Manuel Teresa. Barraco (Avila).

Vendo 3 H. C. freno hidráulico o cambio por otro más pequeño.—Tomás Fernández.—Coca (Segovia).

LEA USTED
"El Diario de Avila"

INFORMACION DEPORTIVA

TIRO DE PICHON

Los señores Méndez y Pérez Tabernero, vencedores en las tiradas del sábado

En el campo de tiro de Las Hervencias se celebraron el pasado sábado dos tiradas de pichón, la primera con premio de un receptor de radio «Marconi», obse-

RADIO AVILA

Emisora Sindical número 9

Programa para el día 4 de agosto de 1953

TARDE.—De 8 45 a 10: Apertura; Voces de ayer: Imperio Argentina y Conchita Piquer; Viento de atardecer, de Juan Ramón Jiménez; Discos dedicados; Música variada; Guía comercial; Conexión con Radio Nacional de España.

NOCHE.—De 10 15 a 1: Melodías de películas; Música de Banda; Diario hablado de Radio Avila; Música española; Ritmos modernos; Voces de la media noche; Música variada. Cierre.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila. Testado 7.

(Sorteo del día 1 de agosto)

Premiado con 50 pesetas el número 273 y con 5 pesetas los terminados en 73

Publicaciones

Revista «Ceres»

Hemos recibido el número ilustrado del 1.º de Agosto de esta prestigiosa revista, publicación nacional de economía agrícola que se edita en Valladolid. El número es interesantísimo, pues contiene trabajos y secciones de positivo interés agropecuario

quo del distribuidor provincial Arjona Radio, S. L. y la segunda con una copa donada por la Sociedad de Tiro de Pichón de Avila y en ambas un tanto por ciento de las inscripciones, venciendo respectivamente, don Emilio Méndez y el señor Pérez Tabernero.

En la primera tirada tomaron parte 25 escopetas que disputaron el premio a 5 pájaros, excluyendo dos cerros.

Cubrieron la «poule» los señores Zurbano, López Rebollo, Méndez, Tomé, Conde de Añover y Fiter (Joaquín). En el pájaro 12 quedaron solo dos señores Méndez y Fiter, fallando ambos el pájaro 18 y después en el 21.

Resultó vencedor, como ya hemos dicho, el señor Méndez, que mató 21 pájaros con dos cerros.

El señor Arjona hizo entrega de su trofeo y a continuación se celebró otra tirada a tres pájaros excluyendo un cerro, en la cual se disputaba una copa donada por la Sociedad.

Venció el señor Pérez Tabernero, que un alarde de vista, ya que concluyó la tirada ya casi de noche, consiguió matar cinco pájaros sin cerro.

Las dos tiradas fueron presenciadas por numeroso público, que siguió con sumo interés las incidencias de las mismas.

Por la noche, en la magnífica terraza del chalet de la Sociedad, sirvió una cena en el restaurante Piquío, celebrándose una gran fiesta de sociedad que resultó muy animada.

¡Piquío!

Unico en bodas y banquetes

COLEGIO-INTERNADO

"La Inmaculada"

HH. MARISTAS

LEGALMENTE RECONOCIDO

PLAZAS LIMITADAS

Teléfono 1727. -- Torrecilla, 16

Valladolid

SILMA, S. A.

Carbones y Leñas

¡Compre en SILMA y quedará satisfecho!

Almacén en AVILA: Calle de San Juan de la Cruz, 17.

Oficinas centrales: Fernando el Santo, 25. MADRID.

Sucursales y Agencias en Madrid, Ponferrada, Segovia, Burgos, San Sebastián, Pasajes, Tolosa, Bilbao, Santander, Gijón, Avilés, San Esteban de Pravia, Coruña, Vigo, Barcelona, Zaragoza, Pamplona, Vitoria y Villagarcía de Arosa.



AQUI YACE JUANITO

Hemos olvidado el gusto por las cosas sencillas y naturales y desconocemos el valor de las formas sencillas y naturales de vivir y morir. Y porque sólo se levantan a público aprecio las formas eminentes, tenemos el ojo y el corazón, la mano y la planta orientados hacia lo eminente.

Haría falta una conspiración general hacia la sencillez porque la sencillez crece siempre junto a la bondad, como a la eminencia bordea el riesgo y la querrela. Y bueno será para ello, si no levantar monumentos, si conducir aprecio hacia esas formas sencillas y bondadosas de nacer, crecer, moverse, reproducirse y morir con que pasan suave y ejemplarmente por la vida muchos hombres a nuestro lado.

Hemos de hacernos violencia para ahondar en el difícil heroísmo, la larga sabiduría, la oculta belleza de quien vive suave y honestamente.

Como este Juan Fernández, un buen Juanito cualquiera entero y verdadero, ni enseñado ni aprendido, sencillo y humildísimo funcionario público, auténtico «buen hombre-bueno», de cuyas sencillas y cotidianas bondades no hemos hecho el debido aprecio hasta que una muerte violenta y no debida ha puesto un dramático y eminente remate sin corona a su humildad mínima y cotidiana.

Todos nos hemos hecho lenguas de su bondad sencilla a la hora de su muerte. Pero quizá el mejor homenaje fuera buscar un epitafio que condensando su vida fuera un nuevo y último servicio que nos hiciera él propio, aún, definitiva y permanentemente. Escribiendo por ejemplo sobre su sencilla y acostumbrada lápida negra: «Aquí yace JUANITO. Vivió calladamente para todos y murió de muerte violenta para ganarnos el aprecio de tantos como vivien honesta y silenciosamente como él».

Vida municipal

Al hacer nuestra acostumbrada información de actividad municipal hemos interrogado al señor alcalde sobre el asunto de la comunicación telefónica directa con Avila, necesidad comarcal puesta en plano de actualidad recientemente por un colaborador del DIARIO DE AVILA con directa apelación a la intervención de don Domingo Rodríguez.

Amablemente nos comunica el señor alcalde que con motivo de estaindicación ha reanudado gestiones ya antiguas y que para ello se ha puesto al habla con el inspector de la Delegación telefónica de Toledo.

Por dicho señor ha conocido que la apuntada solución por la que todos venían inclinándose, de enlazar con el Parador Nacional de Turismo, no ofrece grandes ventajas ya que permanecería aunque de momento aliviada, la demora en el servicio, debido a la acumulación estacional y aun la ordinaria por el número de pueblos que ya se sirven de dicha central.

Procede, según dicho señor inspector, acometer una comunicación directa con Avila para lo que habrá de intervenir y ponerse de acuerdo las Delegaciones de Toledo y Avila procurado interesar a todos los pueblos que puedan beneficiarse de la misma.

Por el señor alcalde a este te-

nor y con toda diligencia se han comenzado las oportunas gestiones encaminadas a lograr el interés y la ayuda de autoridades y jerarquías y Corporaciones oficiales y la cooperación de cuantos pueblos puedan beneficiarse de esta trascendental mejora, habiéndolo ya establecido relación con el delegado de la Dirección de la Compañía Telefónica Nacional.

—En la subasta de nuestra plaza de toros para la actual temporada ha sido aceptado reglamentariamente el pliego número 2 presentado por don Juan Plaza Alaejos, vecino de Avila. Los festejos serán los cuatro tradicionales.

Este año el contrato presenta la novedad plausible de haberse fijado precios máximos de 4 pesetas la entrada general con lo que como es justo el Ayuntamiento que contribuye cuantiosamente a la fiesta vela porque la gocen el mayor número de arenenses.

Restauración

La directiva del Casino atendiendo a un deseo general y una tradición montañera siempre viva en nuestra ciudad ha acometido la restauración del Refugio Arenas Gredos, situado en las proximidades de la Mira, en un paraje de singular belleza y estratégico emplazamiento.

Las obras cuyo importe es de unas 16 000 pesetas serán inauguradas el próximo domingo día nueve.

Daremos de ella y de las obras realizadas detallada cuenta.

S. S.

Caja Hispana de Previsión

COMPANIA CAPITALIZADORA, S. A. FUNDADA EN 1929
Domicilio Social: BARCELONA. Roger de Lauria, 18 y Caspe, 42
EDIFICIO PROPIEDAD DE LA COMPANIA

Titulos de ahorro amortizados por su valor nominal en el sorteo celebrado el día 31 de julio de 1953:

MXLL MLLG DLM JKM
HBT WFJ IYK EPU

Practique nuestro moderno y beneficioso sistema de ahorro

Delegación en Avila: Travesía del Pocillo núm. 3

Texto autorizado por la Dirección General de Seguros y Ahorro con fecha 17 de marzo de 1951.

La Tintorería fundada en el año 1878 de Máximo Blanco, no tiene sucursales

Antes su despacho en la calle del Generalísimo Franco, 3
Ahora en su mismo taller, calle de Las Madres, 4

BALNEARIO DE LEDESMA
REUMA - CATARRO - PIEL - BRONQUIOS
ESTUFA NATURAL

Temporada oficial: 15 de junio al 30 de septiembre Teléfono 18.
Automóvil en la estación de Salamanca al Balneario, a las 10.30 mañana y 9 tarde (C. S. 15)

Sección religiosa

AGOSTO.

Día 4, Martes.—Santos Domingo de Guzmán, Aristarco Juan, Perpétua.

La misa y oficio divino son de Santo Domingo de Guzmán, con rito doble mayor y color blanco.

Santo Domingo de Guzmán

Real Monasterio de Santo Tomás.—La Comunidad de Padres Dominicos dedica solemnes cultos a su glorioso Patriarca Santo Domingo de Guzmán en el día de su fiesta. 4 de agosto.

Por la mañana a las ocho, Misa de Comunión general, oficiada por el excelentísimo y reverendísimo Prelado de la Diócesis, doctor don Santos Moro Briz. A las diez y media, Misa solemne celebrada por los reverendos pádres franciscanos, con sermón por el M. R. P. Luis Angel de la Fuente, O. F. M.

Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., rezo del Santísimo Rosario, bendición, reserva y veneración de la reliquia del Santo.

Admisión en la Venerable Orden, Tercera de Santo Domingo de los candidatos tanto al Noviciado como a la Profesión.

NOTA.—Todos los fieles pueden ganar indulgencia plenaria en el día de Santo Domingo, visitando cualquier iglesia de la Orden y rogando por las intenciones del Romano Pontífice.

Santa Clara de Asís

Para festejar la fecha de la dichosa muerte de Santa Clara de Asís, acaecida el 9 de agosto del año 1253, se celebrará solemne novena en la iglesia de las Religiosas Clarisas, vulgo «Gordillas» del 4 al 12 de agosto, con la cooperación de todas las Comunidades, Parroquias y Venerable Clero de la S. A. I. Catedral.

Por la mañana, a las nueve, misa solemne en honor de Santa Clara.

Por la tarde, a las ocho, Corona Seráfica, exposición de Su Divina Majestad, estación, sermón por el reverendo padre Victoriano Rodríguez, guardián del convento de San Antonio, ejercicio de la novena, reserva solemne y veneración de la reliquia de la Santa.

Visita diaria a la Virgen Milagrosa

Iglesia de Padres Paules.—Todos los días a las 8'30 de la tarde, exposición de Su Divina Majestad, estación, rosario, ejercicio propio, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Portería

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo.

Todos los días a las ocho de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, visita al Santísimo y a la Santísima Virgen, reserva y Salve Regina.

Exportación de fruta a Inglaterra y Alemania

TARRAGONA.—El gobernador civil de la provincia visitó la localidad de Morell para presenciar las operaciones de selección, embalaje y carga de melocotones para la exportación. Dicho fruto ha tenido una gran aceptación en Londres, donde ya han llegado los primeros 190 toneladas, a las que seguirán otras. También han sido enviadas a Alemania importantes partidas.

Pasan ya de 3.000 toneladas la cosecha de este año, que puede considerarse excepcional en relación a la de los años precedentes. No obstante, esta cifra se calcula que será normal en años sucesivos, a causa del aumento del arbolado. Sólo en Morell se han plantado este año 35.000 árboles, y pasan de los 140 000 los incrementados en la comarca.—(Cifra)

El mariscal Petain Santo Domingo, signo de contradicción

Por Manuel Garrido Entrena.

Al leer en el Diario A.B.C. una crónica de París que nos recuerda a los españoles el aniversario de la muerte del glorioso soldado de Verdum, han acudido a mi memoria los recuerdos que tengo del mariscal, al que conocí personalmente.

Nunca hablé con él, pero le he visto en París y posteriormente en España y en distintas ocasiones.

Le ví la última vez en el Monasterio del Escorial a la caída de una tarde de noviembre de 1939. Fué el día del traslado de los restos de José Antonio, a su última morada.

Habían sonado ya los primeros cañonazos de la II Guerra Mundial y en aquel momento se estaban disparando las «salvas de Ordenanza» que eran los últimos cañonazos de la Guerra de Liberación de nuestra Patria.

La paz reinaba en nuestro suelo que se disponía a recibir los restos del fundador de la Falange y la guerra había empezado nueva-

mente al otro lado de los Pirineos. Recuerdo con verdadera emoción, ver con qué respeto saluda a la representación alemana en España, la llegada al patio de Reyes del Escorial de la representación francesa presidida por su embajador, el mariscal Petain.

Después de tantos años, se aviva en mi este recuerdo y se agiganta el contraste de dos actitudes diferentes. De un lado, el respetuoso saludo de unos «caballeros alemanes» al mariscal de una potencia enemiga. De otro el desprecio de los franceses, para aquel hombre que siempre estuvo dispuesto a ofender su vida a la Patria, en vez de huir como hicieron los que después le han maltratado.

Tal vez, el acto más heroico de su vida, fué el morir en medio de la soledad y el abandono. Los que hubieran podido acompañarle en este trance, habían muerto ya en Verdum. Los otros, no pueden estar al lado de los héroes.

Mañana se celebra su fiesta con solemnes cultos en el Real Monasterio de Santo Tomás

Entre todos los santos que venera la Iglesia, Santo Domingo de Guzmán tuvo en vida el raro privilegio de no conocer adversarios ni enemigos. Su corazón magnánimo y henchido siempre de ternuras, fué como un poderoso imán que atrajo hacia sí el respeto, la veneración y el amor de todos aquellos que, al ponerse al alcance de su influjo benéfico, se sintieron avasallados por los resplandores de la luz divina que brillaba en su frente y por el fuego del amor sin límites que abrasaba su corazón de apóstol. Desde el Vicario de Cristo, que se sienta en el solio más alto de la tierra hasta la leprosa carcomida que ocultaba su hediondez emparedada en las viejas murallas de la Ciudad Eterna, no hubo condición ni categoría de personas que, al acercarse a él, no se le entregasen como a un amigo, no le amasen como a un padre, no le venerasen como a un santo. Hasta los herejes, que polarizaban el ideal más opuesto a los ideales de Domingo, ya que no pudiesen amarle, no por eso le negaron el testimonio frecuente de su veneración y respeto.

Y es porque Santo Domingo no ignoraba que el secreto para ganarse y atraer los corazones está en entregarles el propio sin reserva ni medida. Fiel a la consigna de Aquel que nos amó primero empezó, desde los días de su aprendizaje en la Universidad de Palencia a entregarse por completo a una sociedad hambrienta de luz y olvidada por completo de la sublimidad del sacrificio que a las almas nobles inspiran siempre la compasión y el amor.

Pero a este privilegio singular que, en vida, concedió la Divina Providencia a Santo Domingo, quiso añadir otro, si se quiere más glorioso, que había de honrarle después de la muerte. A

“AUXMAR”

Una multicopista perfecta. Trabajos impecables. Pida una demostración sin compromiso a SALVADOR REIG, delegado provincial. Isaac Peral, 4. T. 790.

para dirigir mis más sinceros votos al pueblo español.

He aquí lo que, en sus declaraciones escritas, dijo el «leu» Naugib apenas transcurrido el primer año de una Revolución llamada a tener repercusiones trascendentales, no sólo en Egipto, sino en todo el Oriente Medio y aun; muy posiblemente, en el resto del mundo.

Santo Domingo le cabe el honor de haber sido a través de los siglos el santo más ignorado, vilipendiado y calumniado: es decir, el santo en quien más a la letra se ha verificado la predicción de Cristo: Si a mí me han perseguido también os perseguirán a vosotros. A imagen del Divino Salvador, Santo Domingo ha sido un signo de contradicción ante el cual se han puesto de manifiesto los sentimientos de muchos corazones. Signo o bandera de triunfo para los hijos de la luz; signo de contradicción para los hijos de las tinieblas; en mayor o menor grado, claro está, según que las tinieblas hayan aparecido en la oscuridad completa, o se hayan diluido en los matices menos violentos de la sombra o la penumbra.

Es odiosa la luz dice San Agustín, a los ojos débiles y enfermos; y luz de Verdad, y de Verdad divina, fueron la vida, la misión y la personalidad de Santo Domingo de Guzmán. Simbolizado en la estrella luminosa que aparece sobre su frente en el momento de ser regenerado por las aguas del bautismo, toda su vida y actividad ulterior no son otra cosa que una afirmación constante de los derechos de la Verdad divina: de Aquel que dijo: Yo soy la Verdad. Hasta el sagrado Hábito que eligió para su Orden quiso que fuese un protestativo de esta adhesión y, si se quiere, de esta intransigencia ante los fueros de la Verdad. Blanco y negro, sin colores ni matices intermedios: el SI y el NO que nos inculca Jesucristo, siempre en defensa de la Iglesia y de los intereses de las almas.

Pero la luz, dice San Juan, brilla entre las tinieblas, aunque las tinieblas no hayan logrado ofuscar la luz. De titánica puede calificarse la lucha entablada entre la luz, que conduce a los hombres por las sendas de la verdad y de la salvación, y las tinieblas del error o la mentira, que los conducen, con los ojos cerrados, por los caminos de la perdición; y si Santo Domingo, al transmitir su espíritu a sus hijos hizo de ellos, según el testimonio de la Iglesia, *vera mundi lumina*; verdaderos lunares del mundo, nada tiene de particular el que los hijos de las tinieblas los hagan, y los hayan hecho siempre el blanco de sus ataques.

Tolle Thomam, et disipabo Ecclesiam Dei, se atrevió a decir uno de los corifeos del Protestantismo. Quita de en medio a Tomás de Aquino, y destruiré la Iglesia de Dios. Y sin embargo

Tomás, no fué la luz, diríamos parodiando al Evangelista. No vino más que para dar testimonio de la luz. Fueron los rayos de la estrella de Santo Domingo los que al concentrarse en apretado haz en el espejo purísimo del pecho de Tomás, lo convirtieron en el sol esplendoroso que ilumina e iluminará por siempre en el firmamento de la Iglesia. El Sol de Aquino es el reflejo del alma y del espíritu de su glorioso Padre Santo Domingo de Guzmán. Por eso es a Santo Domingo a quien la Iglesia pone frente al reino de las tinieblas cuando le llama «Varón de pecho apostólico, sostén de la fe, clarín del Evangelio, antorcha de Cristo, segundo precursor y grande salvador de las almas»; y por eso también es a Santo Tomás, a quien el reino de las tinieblas ha tomado como signo de contradicción y como blanco de sus ataques en esa lucha perenne que se libra entre la luz y las tinieblas.

N. D.

El doctor Cuervo marcha a París invitado por el Instituto del Cáncer

En los próximos días marchará a París el doctor don Carlos Cuervo, profesor de la Facultad de Medicina, y del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, invitado por el Instituto parisino Roussy, donde se realizan investigaciones y estudios sobre el cáncer.

Con ocasión del paso por Salamanca del director de aquel centro, doctor Huguenin, el doctor Cuervo le expuso los estudios que sobre inoculación del cáncer

KALEIDOSCOPIO

Solución al revoltijo de letras
1. Laos; 2. Sola; 3. Losa; 4. Loas; 5. Oías; 6. Salo; 7. Laso.

Crucicifra. Por (Anvalsi)

1			
	14		
		8	
16			11

COLOQUEN LAS CIFRAS

2 - 3 - 4 - 5 - 6 - 7
9 - 10 - 12 - 13 - 15

En los espacios vacíos de manera que en sentido horizontal, diagonal y vertical sumen 34

Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

Viuda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación
Carretera del Cementerio. Avila

humano en animales tiene hechos y sus resultados satisfactorios.

El director del Instituto Roussy ha invitado al médico salmantino para que se traslade a París y dé cuenta de sus investigaciones ante los profesores y facultativos del importante centro médico francés de la lucha contra el cáncer. Las experiencias del doctor Cuervo interesaron extraordinariamente al doctor Huguenin, y desde su regreso a París puso por carta varias veces de manifiesto su gran deseo de poder conocer en su propio centro de investigación los estudios del doctor Cuervo.

Felicitación al profesor y médico salmantino por esta invitación de que ha sido objeto.

HERNIADOS

Sus molestias desaparecerán aun en hernias operadas varias veces, usando un aparato protésico contentivo, convenientemente estudiado a su medida. ORTOPIEDIA CASTILLO se le ofrece a resolver su caso, haciéndole el modelo de aparato que no pesa, no oprime ni molesta, y le permitirá ejercer sus trabajos por esforzados que sean, como antes de estar herniado. FAJAS Y ELEVADORES DE ESTOMAGO, riñón, eventración, etc. APARATOS para desviaciones vertebrales, mal de Pott, parálisis, tumores, pies doloridos. PIERNAS Y BRAZOS de peso mínimo, con movimientos naturales. COCHES-SILLAS DE INVALIDO a palanca y motorizados y todos os trabajos de ortopedia que se nos confien. (C. S. 12.896).

Precios convencionales al alcance de todos

AVISO.—Visita en el siguiente Consultorio, de 10 a 2, los días no festivos: En AVILA, los viernes, Dr. D. Sergio de Bustos Romera, Reyes Católicos, 8.

Marcelino del Castillo. Perú, 17. Valladolid

Entrevista con el Presidente de la República de Egipto

(Viene de 1.ª página)

He aquí la proclamación—constante e inalterada—del principio fundamental de política exterior del actual Gobierno egipcio: ningún problema ni ningún acuerdo antes de la evacuación, por las tropas británicas, de la zona del Canal. Sobre esta base, naturalmente, se hace muy difícil toda conjetura sobre las verdaderas directrices futuras de la acción diplomática del Gobierno Naugib.

7.—¿Cree S. E. posible la negociación y conclusión, con el Gobierno británico, de un acuerdo capaz de reemplazar al del mes de agosto de 1836?

—Estamos firmemente decididos a gozar, como Nación, de toda nuestra dignidad y de todas nuestras libertades.

El Tratado anglo-egipcio de Agosto de 1936 es el que legaliza la presencia de las tropas británicas en el Canal de Suez. Naugib ha declarado en los últimos días que estaba dispuesto a entrevistarse con Churchill para tratar de este asunto. Después de los pasados incidentes, parece que la tensión entre ambas partes ha empezado a aflojar, y de ello es el mejor síntoma la presencia en El Cairo del general inglés Robertson.

Es posible que no sea totalmente aventurado afirmar que las negociaciones pueden ser reanudadas de un momento a otro, para llegar, inclusive, a un acuerdo. Lo que ya resulta más dudoso es pensar que ese acuerdo pueda ser

definitivo y, sobre todo, duradero.

La unión con el Sudán

8.—Dado que uno de los postulados fundamentales de la política egipcia es la unidad del Valle del Nilo, ¿en qué forma sería realizable esa unidad?

—El acuerdo sobre el Sudán concede a los sudaneses el derecho de decidir sobre su suerte, y es a ellos a quienes corresponde el derecho de decidir sobre su porvenir. En cuanto a nosotros, respetaremos ese acuerdo a la letra.

El acuerdo anglo-egipcio sobre el Sudán da a este país tres años de régimen transitorio, durante los cuales habrá de definirse acerca de su estatuto final: el de incorporación a Egipto, el de federación, el de independencia, etcétera. Como paso previo para esa decisión posterior, el Sudán celebrará en octubre elecciones al objeto de cubrir los 97 escaños del Parlamento.

9.—¿En qué aspectos y con qué orientaciones cree posible Su Excelencia una colaboración más estrecha entre los Países Arabes y España?

—Nosotros queremos reforzar y consolidar los vínculos históricos que nos unen a la España amiga en todos los aspectos. Apreciamos profundamente la actitud cordial de España en relación con todos nuestros problemas.

Aprovecho esta oportunidad

(Conclusión)

En la misma obra de Bosch, pág. 125, al hablar de la segunda oleada de los celtas—*Two Celtic waves in Spain*—llegada a nuestra patria dice... «Los que entraron primero, como todos los celtas de la segunda oleada, pasaron por los puertos occidentales de los Pirineos, quedándose en el Valle Alto del Ebro, infiltrándose en el Bajo Aragón, entre los iberos que ya habían experimentado las infiltraciones anteriores de los URNENFELDER. Otros penetraron en la Meseta Castellana, siendo probablemente desplazados hacia su margen, este y sur por el siguiente grupo, el de los *cempsos*, desarrollando la cultura *Halls-Hática* arcaizante de las Cogotas I. provincia de Avila y extendida luego a los alrededores de Madrid (Areneros), y del Alto Duero, y la alta montaña soriana (Numancia). El origen de este grupo... parece indicarlo la CERAMICA llamada «EXCISA» por sus decoraciones profundamente cortadas...

«Cuando los nuevos movimientos, de los celtas, lleguen a la Meseta, poco después del 600, serán a su vez arrinconados hacia las vertientes y los valles de las sierras de Gredos y Gata y hacia el límite de Salamanca y Extremadura (elementos célticos de los vettones «Berracos» cultura de Los Cogotas II. con raíces en la cultura del EIFEL-HUNSRÜCK)».

LA CIUDAD DE ULACA SOLOSANCHO

ARSENIO GUTIERREZ PALACIOS
Del Seminario de Historia Primitiva del Hombre

Según Bosch, el apogeo de la cultura céltica en la península fué tiempo entre el siglo VI y II a. d. J. C. «La prosperidad de los celtas durante su apogeo en España la indica el florecimiento de los distintos grupos regionales de su cultura, la de castros de Portugal y Galicia... el grupo arevaco... y los grupos celtibéricos, del Jalón, con su cultura posthallstática, que se extiende por el grupo de los pelendones de Numancia, y de la alta montaña soriana, en donde persiste la tradición hallstática arcaizante, lo mismo que en Avila (Los Cogotas) y en Madrid, hasta la absorción de la cultura de Los Cogotas—y por igual razón de ULACA—por la de los vaceos de la meseta leonesa (loc. cit. pág. 138).

Datos topográficos

ULACA

Ulaca está formada por dos recintos amurallados. El menor está situado unos 100 metros más elevado que el mayor. Posee ocho grandes puertas y ocho pequeñas.

Diámetro máximo, desde el ángulo SW al NE: o puertas núm. 6 y núm. 2, 1.100 metros.
Diagonal entre las puertas núm. 7 y núm. 2, 800 metros.
Diagonal entre las puertas núm. 7 y núm. 3, 780 metros.
Diagonal entre las puertas núm. 7 y ángulo NW., 785 metros.
Diagonal entre las puertas núm. 6 y núm. 3, 910 metros.
Diagonal entre las puertas núm. 7 y núm. 4, 650 metros.
Diagonal entre las puertas núm. 4 y núm. 6, 550 metros.
Diagonal entre las puertas núm. 5 y núm. 2, 875 metros.
Diagonal entre las puertas núm. 6 y núm. 7, 525 metros.
Distancia entre la puerta núm. 4 del recinto mayor y las defensas más orientales del recinto pequeño, 1.250 metros.

Superficies

Recinto mayor, 52 Ha.
Recinto menor, 7 Ha.

Los dos recintos se articulan por las puertas comunes números 2 y 8, que distan una de otra sólo 50 metros.

Consideremos que de la gigantesca extensión de ULACA, sólo hemos excavado unos 20 metros cuadrados, teniendo la fortuna tal vez por intuición de haber localizado los restos de un busuario.

Lo que queda por hacer en esta ciudad prerromana es mucho; y el más interesado en ello ha de ser Solosancho.

En todos los aspectos ULACA es sugestiva y maravillosa. Hasta en el aspecto turístico tan poco conocido.

Habiéndome cabido la suerte de ser nombrado su excavador oficial por el ilustrísimo señor comisario general de Excavaciones Arqueológicas, del Ministerio de Educación Nacional, tendría una inefable satisfacción en reanudar los estudios en la Ciudad de ULACA, la mayor ciudad celta conocida de toda Europa, para orgullo de Solosancho, y de la ciencia patria, surtiendo al Museo Provincial de la Excelentísima Diputación, de testigos arqueológicos sugestivos y claves para descifrar nuestro más remoto y glorioso pasado abulense.

Ecos de sociedad

De días

Mañana, festividad de Santo Domingo, los celebrarán los señores Alvarado, Vega y Martín.

Bautizo

En la pila en que fué bautizada nuestra Santa Teresa, de la iglesia parroquial de San Juan, recibió ayer tarde las regeneradoras aguas, el recién nacido, hijo de don Julio San Román Aguado, técnico de «La Bigornia», y doña María Aragón Zamora, siendo padrino por la hermana de la madre, señorita Emilita Aragón y el abuelo paterno del neófito, el industrial de esta plaza, don Manuel San Román Estévez.

Administró el Sacramento el reverendo señor don Evaristo Martín, vicerector del Seminario Diocesano, quien impuso al nuevo cristiano los nombres de Guillermo Manuel.

Al acto asistieron invitadas numerosas personas, entre las que se encontraban todo el personal de la Emisora de Radio Avila (de la que el padre del recién bautizado es técnico jefe) todas las cuales fueron más tarde delicadamente obsequiadas con un lunch servido en la terraza de emisiones al aire libre de la citada estación radiodifusora.

Nuestra cordial enhorabuena.

Viajeros

Se halla en Avila pasando la temporada de verano, nuestro ilustre amigo, don José Roldán Yanguas, del Ministerio de Asuntos Exteriores, con su distinguida esposa.

—Ha llegado a pasar el verano doña Evarista Llenderozas, viuda de Aboin, y los señores de Sainz Llanos.

—Para pasar una temporada se encuentran en nuestra capital los señores de Cambrero y don Manuel Esteban.

—Ha regresado de su veraneo, con su distinguida familia, reanudando su consulta, el oculista de esta capital, doctor don Demetrio González.

IGUALATORIO MEDICO QUIRURGICO

Clínica de Urgencia

San Juan de la Cruz, 28

Para las visitas de urgencia, en el domicilio del enfermo, debe llamarse al teléfono 762

Por el doctor Nieto Díaz y practicantes señores Gómez Garcinuño y Domínguez, han sido curados el día 2 de agosto, los siguientes heridos:

—Sonsoles Gil Granados, de 26 años, fuerte contusión en tercio inferior de tendón de Aquiles del pie izquierdo; leve.

—María Antonia San Sebastián, de 20 meses, extracción de un cuerpo extraño en la faringe.

—Juan Alvarez Jiménez, de 19 años, herida inciso contusa en región superciliar derecha; contusión con hematoma en pómulo derecho; probable fractura de clavícula del mismo lado y erosiones en diferentes partes del cuerpo; pronóstico reservado.

Médico de guardia para esta semana, doctor Heras.

SE VENDEN en voluntaria y pública subasta las casas número 30 y 32 de la calle de Cesteros. Detalles Notaría del Sr. Casado.

SE VENDEN dormitorio matrimonio y comedor. De 5 a 8 tarde. Caballeros, 4 pral.

Gabinete Electro-Radiológico

Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil) Tomografía de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e infrarrojos

EN HOYOS DEL ESPINO

El Frente de Juventudes de Avila clausura el primer turno de su campamento veraniego

190 muchachos han pasado allí, a plena satisfacción, veinte días

El excelentísimo señor gobernador civil ha convivido con ellos durante una semana

Un año más —y ya van diez— el entusiasta Frente de Juventudes ha congregado en los pintorescos pinares de Hoyos del Espino a sus camaradas para vivir allí dos temporadas en el orden espiritual y físico. La primera etapa ha finalizado ayer con asistencia de 190 camaradas alojados en 26 blancas y espaciosas tiendas simétricamente colocadas.

He aquí la relación del excelente cuadro de mandos que se han desvivido —y lo han logrado plenamente— en infiltrar en los acampados enseñanzas religiosas, políticas, sociales y premilitares: Jefe de Campamento, Juan J. Martín; capellán, don Segundo Benito; médico, don Manuel de Soto; secretario, Faustino G. Bermejo; Premilitar, Pablo J. Conde; Formación Política, José Mohedano; administrador, Epifanio Jorge; intendente, Gregorio Jiménez; jefe de Servicios técnicos, Mariano Pindado; semaristas (cuya labor colaborando con el señor capellán ha sido extraordinaria), Amador García, Próspero Sánchez y José Ramos; Educación Física, Luis Jiménez; practicante, Ramón Martín, y Prensa, Pedro Mohedano.

Actos de la clausura

El turno primero ha durado veinte días y ayer fué clausurado. En las primeras horas de la mañana se dijo una misa dialogada en la que las comuniones fueron numerosísimas, cantándose motetes por los muchachos. Una vez que los chicos se desayunaron, empezaron las tareas del último día con la detenida revista de las tiendas —limpísimas— muy adornadas con espacios artísticos delante.

El excelentísimo señor gobernador, quien ha honrado al campamento permaneciendo ocho días entre los acampados, les fué haciendo preguntas muy interesantes, relacionadas con los nombres religiosos y patrióticos con que se denominaban las tiendas. Antes del almuerzo hubo en unas praderas próximas unas notables competiciones deportivas de todas clases, terminándose con un deporte acuático de los chicos que juguetaban en el río con una gran pelota como en un partido de fútbol y luego unos campeonatos de saltos sobre el agua.

SE VENDE casa planta baja, llave en mano Razón: Santo Tomás, 4.

Subpagaduría Militar de Haberes de Avila

Días de pago en las oficinas de la Subpagaduría de once a trece horas.

Día 4: Benemérito Cuerpo de Caballeros Mutilados de Guerra por la Patria.

Día 5: El resto del personal que percibe sus haberes por esta Dependencia.

Día 6: Paga extraordinaria. Se advierte a los interesados que de no presentarse en los días señalados se les reintegrarán sus haberes.

El comandante pagador, José María Barutell.

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Guerras. Plaza de José Tomé. Aparicio, Avda. José Antonio.

Por la tarde, tras de saborear una comida muy bien servida en el rústico comedor junto al río Tormes, hubo «sobremesa» divertidísima que duró más de una hora, con canciones, prestidigitación, poesías, juegos artificiales, concierto de bandurria y una corrida «bufa» que fué aplaudidísima, por sus incidentes. Hubo luego una muy brillante exhibición de gimnasia educativa, entrega de títulos de jefe de escuadra a los camaradas que han aprobado el curso y premios (estilográficas, lapiceros, libros y un banderín a la mejor escuadra).

Después tuvo lugar el siempre emocionante acto de arriar nuestras banderas por los señores gobernador civil, alcalde de Avila y delegado provincial del Frente de Juventudes. Antes y previas palabras del jefe del campamento, habló don David Herrero Lozano.

«Vamos —dijo— a saludar a las banderas con el corazón en alto. Aquí está España en ellas representada, la tradicional, que hemos de continuar, poniendo en ello todo el esfuerzo posible, como en un mes de Julio, hace 17 años, lo hicimos los que salimos a su defensa contra la Antipatria que la había deshonrado y dividido.»

Termina diciendo que la vida es milicia, pero, para que esos trabajos sean eficaces han de realizarse en plena unidad de creencias y quehaceres patrióticos. «Cumplid con vuestro deber; así se realizará el imperio hacia Dios en nuestra Patria.» Se dieron los gritos nacionales y se cantó el «Cara al sol» por todos los presentes.

Ante la Cruz de los Caídos

Por último y en torno a la gran Cruz de madera que se levanta sobre un enorme peñasco se rezaron en medio de un profundo silencio la Oración acostumbrada y el Padre Nuestro; se ofreció una corona de laurel y precediendo un toque de corneta, prolongadísimo, resonó en aquellas agrestes soledades una voz —la de nuestro jefe provincial del Mo-

SE DESEA habitación, pensión completa, para matrimonio. Razón, Vallespin, 28, bar.

El Dr. Ballesteros, suspende su consulta hasta el primero de septiembre.

Ayer en Sonsoles

Las obreras católicas agrupadas en su Mutual celebraron ayer su fiesta en el Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles conforme al programa ya anunciado. Los actos se vieron muy concurridos mañana y tarde.

CARTILERA

Espectáculos anunciados
Gran Cinema.—«Si ella lo supiera» (3).
Teatro Principal.—«El Capitán Cautela» (2).
Teatro portátil.—«María de la O» (sin crítica).
Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayoría. (4) Mayoría. (5) Repartos. (6) Gravemias peligrosas.

vimiento— que, enérgica, decía estas palabras: ¡Caídos por Dios, por España y por su Revolución Nacional Sindicalista: Presentes! Viva Franco. Un desfile de los simpáticos muchachos, muy acompasado, puso digno remate a este acto.

Los visitantes del Campamento hicieron muchos elogios de su excelente instalación, destacando las primorosas labores de los acampados, en un reloj de sol que funcionaba estupendamente, pinturas murales y figuras varias hechas con adobes y piedras. Hicieron acto de presencia en el Campamento además de los citados señores, don Bruno Fernández Mellado, delegado provincial del Ministerio de Información y Turismo; don Juan Bautista Llamas, de Auxilio Social; don Alejandro Alvarez López Baños, del Instituto de Previsión; don Antonio Gálvez, del S. E. M.; camaradas Rey y Trullén; don Manuel García Albertos, ingeniero de la Electra; don Vicente Cutanda, ingeniero jefe de Montes; don Jesús Rodríguez y alcaldes de Navarredonda de la Sierra y Solosancho, señores curas párrocos de Hoyos del Espino y de Barco de Avila, este señor con una expedición de ochenta niñas de sus Catequesis, y una representación del vecino Campamento de Salamanca.

Agradecemos a nuestro muy querido amigo don José Manuel Gutiérrez Abello, subjefe provincial del Movimiento y delegado provincial de Sindicatos su exquisita amabilidad de poner a nuestra disposición su coche para facilitar nuestra misión informativa referente al acto antes reseñado, reflejo pálido de espléndidez del mismo. La obra predilecta del Caudillo —el Frente de Juventudes— es atendida en Avila con un celo insuperable bajo la suprema dirección del señor gobernador civil y la inmediata del delegado provincial don José Sordo.

III Semana Teresiano-Sanjuanista

Actos para el día 4

Por la mañana, a las ocho y media, Meditación y Sante Misa en la iglesia primitiva del convento de Carmelitas Descalzas de San José. Tema de la Meditación, «Los misterios de la vida de Jesús».

Conferencias en el Cine Gredos: A las doce, «Las Fundaciones Teresianas», Medina, Malagón, Valladolid, Duruelo... A las siete de la tarde, «El Castillo Interior». —Las Moradas: las tres primeras

Por la mañana, a las ocho y media, Meditación y Sante Misa en la iglesia primitiva del convento de Carmelitas Descalzas de San José. Tema de la Meditación, «Los misterios de la vida de Jesús».

Conferencias en el Cine Gredos: A las doce, «Las Fundaciones Teresianas», Medina, Malagón, Valladolid, Duruelo... A las siete de la tarde, «El Castillo Interior». —Las Moradas: las tres primeras

Comedor de Caridad

Señores que se citan para asistir durante la presente semana:

Sacerdote: Muy ilustre señor don Castor Robledo García.

Señores: Doña Angelita Arés; doña Cecilia Arroyo; don Antonio Arenas; don Victor Alcón; don Pedro Antero; don Manuel Alonso; don Alejandro Arévalo; don Teófilo Arribas.

Donativos recibidos

Don Arturo Sastre en el día del Santo de su señora, cinco kilos de carne y 250 gramos de tocino; señores de López Aranguren, para un postre, cien pesetas; don

Sanatorio Quirúrgico del Carmen

Dr. D. Florencio Tejerina

Oxigenoterapia. Transfusión sanguínea. Anestesia controlada. Rayos X fijo y portátil. Onda corta. REGIDO POR RELIGIOSAS CARMELITAS (D. M.)

CONSULTA DE DOCE A DOS

Ramón y Cajal, 9. — Teléfono 527. — AVILA



Conferencias para productores en la Academia Sindical

La tercera de las conferencias del ciclo organizado para productores estuvo a cargo de don José María Santero Errasti, instructor nacional del Frente de Juventudes. Trató el señor Santero de la Sociedad Política e hizo ver a los asistentes cómo la política, no una política de partidos ni de división de clases, sino la Política como arte de bien gobernar, era necesaria a la Sociedad para conseguir el fin de ésta: El Bien Común.

Sentado que todos los hombres somos por naturaleza sociales, que vivimos con interdependencia unos de otros tanto en nuestras relaciones individuales, familiares como profesionales y que todas estas nuestras actividades han de dirigirse a un fin último que ha de ser el de la sociedad, era necesario la creación

dentro de la misma de un órgano rector, organizador y director de esta convivencia; tal órgano es el Estado.

Después de exponer la misión y funciones del Estado, con una gran precisión desarrolló el concepto de Patria y Nación según la mente Joseantoniana.

Al final de su brillante disertación, el señor Santero Errasti fué muy felicitado.

La conferencia para hoy

Esta noche don Celestino Minguela Velasco, tratará el tema «Sociedad Económica. Concepto de Economía. La Economía al servicio del hombre. Sumisión de la Economía a la Política y a la Moral. Capital y Trabajo. Deberes mutuos de los trabajadores y empresarios».

Hoy se han celebrado en Huelva brillantes actos conmemorativos del CDLXI aniversario de la salida de Colón

Después de la misa se pronunciaron varios discursos en el patio de La Rábida adornado con banderas hispanoamericanas

HUEVA, 3.—Con brillantes actos se ha conmemorado hoy el cuatrocientos sesenta y un aniversario de la fecha en que partieron las carabelas descubridoras de las Américas del puerto de La Rábida, centro de la más fiel expresión hispanista.

Con este motivo, para asistir a la conmemoración habían llegado representando a la Armada española los buques «Martín Alon-

so Pinzón» y «Alcalá Galiano», el primero de los cuales arbolaba la insignia de mando el almirante jefe del Departamento Marítimo de San Fernando. A bordo del «Martín Alonso Pinzón» se celebró una recepción. También había llegado una escuadrilla de aviación de la base aérea de Tablada.

La Real Sociedad Colombina onubense obsequió anoche con una cena de gala al almirante jefe y a los comandantes y oficialidad de los buques, así como también a las primeras autoridades civiles y militares, jefes y oficialidad del buque portugués «Azevia», surto asimismo en la ría, que trae la representación de la Armada portuguesa, y a los jefes y oficiales de la escuadrilla de aviación que en los actos conmemorativos representa al Ejército del Aire.

También llegaron a este histórico lugar, con el jefe del Departamento Marítimo de San Fernando, don Guillermo Díaz del Río, que ostentaba la representación de Su Excelencia el Jefe del Estado y del Ministerio de Marina, en estos actos, destacadas autoridades, y altas personalidades y representaciones, todas las cuales han asistido a una misa conmemorativa que se celebró esta mañana en el histórico Convento de Santa María de la Rábida, oficiada bajo la imagen del Santísimo Cristo, ante el que oró Cristóbal Colón y los tripulantes de las carabelas descubridoras.

Más tarde, en el patio del Convento, que estaba bellamente adornado con las banderas de los colores nacionales de los países hispanoamericanos, fueron pronunciados varios discursos, habiendo, entre otras personalidades, el director del Instituto de Cultura Hispánica, señor Sánchez Bella, quien glosó la magna empresa que hoy se conmemora e hizo un recorrido histórico, recordando varios hechos gloriosos, llevados a cabo por insignes españoles.—(Cifra).

No se hubieran muerto sus politos si les hubiera dado

GALLIOL

Premiado en varias exposiciones